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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A MELHORIAS NAS ESCOLAS MUNICIPAIS 
DE ASSIS 
 
 

Fui procurado por pais e alunos de diversas 
escolas municipais, solicitando benfeitorias e melhores condições de 
ensino. 

    
À vista do exposto, requeirorequeirorequeirorequeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao 
Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 
a) – Qual a possibilidade de providenciar as 

seguintes melhorias na Escola Lucas 
Thomaz Menk: arrumar o forro das salas 
de aulas, pois chove dentro de todas, 
providenciar o funcionamento da sala de 
computação, troca de fiação e lâmpadas, 
arrumar os ventiladores, arrumar as 
lousas das salas de aula, arrumar as 
rachaduras nas paredes? Se positivo, 
qual a data destas melhorias, tendo em 
vista que a Secretaria Municipal de 
Educação informou que seria neste ano 
de 2.014? 

 

b) – Qual a possibilidade de providenciar a 
troca de lâmpadas na Escola João 
Mendes Junior? Se positivo, qual a 
previsão para que isso ocorra? 

                                            



 

 

            ALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIO    
 

c) – Qual a possibilidade de providenciar a 
compra de papel higiênico para as 
Escolas Municipais? Se positivo, qual o 
prazo para que isso ocorra? 

 

                                           SALA DAS SESSÕES, em 17 de março de 2014. 
 

 

 

                                                   ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                            Vereador – PSD  
    
    

 


